

いさおだより

12月号

令和6年12月2日

和歌山市立有功小学校

師走 ～2024年もあと少し

～元気に過ごそう～



◇11月は毎日の気温差が大きく、いつまでも暑かったかと思えば急に寒くなったりと、体調を整えにくい毎日が続きました。市内では、マイコプラズマ肺炎や手足口病などがまだ出ていますがこれからはインフルエンザも出てくる時期です。「早寝早起き朝ごはん」でしっかりと体調を整え、2学期の終わりをみんなで元気に迎えたいですね。



◇11月9日(土)の土曜参観および教育講演会には、土曜日にも関わらず多くの方にご参加いただきありがとうございました。教育講演会では、本校スクールカウンセラーの池田真弥先生に、「対話」を通して子供を理解するというテーマで、ワークを入れながらお話をいただきました。池田先生の子育て相談は2月までありますので、またご活用ください。

◇11月10日(日)は、育友会主催で「こどもまつり」を開催していただきました。子供たちは何日も前からこのまつりをとても楽しみにしていて、よく話題にものぼっていました。当日は暑いくらいの天候でしたが、無事に開催できて何よりでした。おいしい食べ物、たのしいゲームなどこれまでの準備や当日の運営など大変だったと思います。保護者の皆様、育友会の皆様には、お忙しい中子供たちのためにご尽力いただき、本当にありがとうございました。

今年は職員も出店。
ポップコーン、人気でした



有功中学校吹奏楽部による演奏で祭りがスタート。



◇11月27日(水)は、和歌山市内の先生方が、教員研修の1つとして、本校の3年生と6年生の食育の授業を見に来られました。3年2組は「目指せ!!22人の紀州金時マスター」というテーマで、6年1組は「Stop 食品ロス!~6年1組にできること」というテーマでそれぞれ研究授業を行いました。どちらも1学期から取り組んでいるテーマです。たくさんの先生方が参観に来られましたが、子供たちはしっかりと授業に参加し、それぞれのテーマに向かってがんばっていました。有功小学校ではどの学年・クラスでもそれぞれのテーマで食育に取り組んでいます。



◇2024年(令和6年)も残すところあと1ヶ月となりました。子供たちが2学期登校する日は今日を除けば16日。2学期のまとめの時期を元気に過ごせるよう、ご家庭でも体調管理の方をよろしくお願いします。寒さの厳しい日もあります。師走のこの時期、お忙しいと思いますが保護者の皆様もどうぞご自愛ください。

<学校長>



12月・1月の主な予定

日	曜日	12月行事等	日	曜日	1月行事等
5	木	加太合宿(5年生)	6	月	始業式
6	金				
24	火	2学期終業式			

※健診や学年の行事の詳細については学年だより等でご確認ください。

《12月の子育て相談》

12/13(金)

★予約は担任または学校まで

★3学期は、1/17、1/31、2/14、2/28



有功小学校ではホームページを開設しています。行事等の活動の様子や、お知らせなども掲載しています。写真等は個人が特定できないように配慮しています。(右のQRコードから)

